
 

 

 

 

14. Protokoll des Exekutivkomitees 
Am 07.01.2019, 16 Uhr – bearbeitet von AS 

 

Anwesend:  
Stimmberechtigt:  Vorstand, Sprecher für Finanzen, Sprecher für studentisches Leben, Sprecherin 

für Hochschule und Studium, Sprecher für Kommunikation, Sprecherin für politische Bildung 

Nicht stimmberechtigt: Sekretariat, 2 Gäste: Referat für Antifaschismus 

Abwesend:  

       Vorstand (e.) 

 

TOP Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 
Der Vorstand begrüßt die anwesenden Personen und stellt die TO fest, welche weitgehend 

unverändert bleibt. 

 

TOP Protokoll 
Kann das Protokoll Nr. 13 mit den genannten Änderungen so angenommen werden? 

Abstimmung: einstimmig dafür 

 

TOP Kommunalroast 

Referat für Antifaschismus: 

Das Referat für Antifaschismus möchte mit dem Exekutivkomitee über den anstehenden 

Kommunalroast und der eventuellen Einladung der AFD diskutieren. Das Referat will "eine klare 

Kante gegenüber der AFD aufzeigen" und erklärt dem Gremium ihre Meinung zu der Partei. Es geht 

dem Referat vor allem darum, dass das Gremium für zukünftige derartige Diskussionen ihre 

Perspektive erweitern und das Thema weiterhin im Diskurs bleibt. Das Referat wird eine 

Stellungnahme schreiben, damit das Thema im StudierendenRat und im Referat für politische Bildung 

diskutiert werden kann.  

Treffen des Kommunalroast Orga Team:  

Es waren wenige Menschen da. Es gibt eine Zusage für die Räumlichkeiten des E-Werks. Zur AFD-

Einladungsdiskussion gab es bei dem Treffen eine Patt-Situation. Das ganze Thema soll weiter 

diskutiert werden.  



 

 

Politisches Leitbild der VS: 

Grundsätzliches politisches Leitbild der VS sollte von der Legislativen beschlossen werden. 

Erfahrungsgemäß (in vergangenen Jahren) ist es schwierig, da der StuRa nur einmal im Monat tagt. 

Eine Leitlinie ist sehr wichtig und sollte erstellt werden. Es gibt ein Positionspapier vom Uni StuRa. 

Vorstand wird Papier/ Stellungnahme von GPJE weiterleiten. Dieses enthält eine klare 

Argumentationsstruktur. Sollten sich alle durchlesen bis zur nächsten Sitzung.  

GO Antrag über Vertagung des TOPs auf kommende Sitzung. Vorstand wird weitere Papiere 

versenden. Es gibt eine Gegenrede.  

Abstimmung um Vertagung des TOPs. 

Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 1 | Enthaltungen: 0 

 

TOP Berichte 

Haushalt: 

Der BdH hat die Interimszeit ausgerufen, da das Rektorat unseren HP noch nicht bestätigt hat 

VS Events im Januar: 

Die Sprecherin für Politische Bildung berichtet über aktuelle anstehende Veranstaltungen im Januar. 

Es wird Werbung gemacht. Weiterhin werden HelferInnen gesucht für alle drei Termine (11.1., 18.1., 

22.1.). Die Sprecherin wird Honorar-Anträge stellen für die Podiumsdiskussion und Infoveranstaltung 

von RESQSHIP über Referatsbudget. 

 

TOP Mails 

fzs MV in Freiburg 

Der Vorstand hat Kontakt zum Uni-Vorstand aufgenommen. 

Kreidestaub sucht nach finanzieller Unterstützung: 

Es gab eine E-Mail mit Anfrage zur finanziellen Unterstützung der anstehenden Lernreise. 

Finanzielle Unterstützung durch VS PH Freiburg nur möglich für die PH Studierenden, die 

mitmachen. Finanziert werden können durch klare Kostenaufstellung Fahrtkosten (nur 

Unterstützung möglich - keine volle Übernahme - nach Landeskostenreisepauschale) 

Brief aus Weingarten: 

Der Brief wurde gelesen und das Gremium möchte das nicht unterstützen.  

 

TOP Sonstiges 

Zugang zum Piratenpad: 

Das Gremium spricht darüber, dass man das Pad Passwort-geschützt machen könnte. Es wird 

darüber gesprochen wie notwendig das ist. Es scheint allgemeine Zustimmung, dass Pad nur für 

Gremienmitglieder zugänglich sein sollte und für das Sekretariat. Das Pad beinhaltet viele Infos (to do 



 

 

liste, verleihliste etc.), die nicht geändert bzw. gelöscht werden sollten von Unbekannten. Es gibt 

verschiedene weitere Argumente, die dafür sprechen, dass das Pad gesichert werden sollte. Das Pad 

ist nicht zur Transparenz aller gedacht. Dafür gibt es das Protokoll, das zuvor gelesen und worüber 

abgestimmt wird. 

Teamdynamik/Klausurtagung 

wird vertagt auf nächste Sitzung. Sprecherin für Hochschule und Studium würde gerne nach Hütten 

schauen. 

 

 

Der Vorstand beendet die Sitzung um 18:20 Uhr  


